

Petrópolis, 8 de Diciembre de 1945.

Srta.
 Rebeca Izquierdo Phillips,
 Directora de la Escuela de Servicio Social
 ELVIRA M. DE CRUCHAGA
Santiago de Chile.

Muy estimada tía Directora:

Aquí me tiene Ud., de abrir el oficial de cartas, por encargo de Gabriela, cuando en dos días debí decir, pensar, preparar y realizar su viajecito a Suecia. Y naturalmente tuvo gran gusto en ver y ahora al contestar, la suya.

Por supuesto que para el montón de la gente, de las 750 personas que han enviado una comunicación, no dedico una carta, sino una pulida tarjeta, tono oficial.

Ud. se perdonará que, al simple acto de recibir, como Canciller Encargado de esta Oficina Consular, se mezclan mis comunicaciones con el Consejo Chile, con el Embajador o con el Minrelaciones, le agregue algo de mi cosecha...

Mucho me alegro de saber, una vez más, que le va bien. Y mucho se gustan sus consejos a Gabriela. Es cierto que ya ahora está nombrada a Los Angeles (Cal.) Pero creo que lo indicado sería que se quedara, por lo menos algún par de meses, en Chile. Yo creo que los centenares de comunicaciones que le llegaron, las noticias diversas que se tienen, prueba el afecto que hay para ella, aun cuando sea parentesco patriótico, por el hecho de hacer sonar el nombre de Chile, aun cuando muchos no tengan la menor idea de su valor, y de su valor. Naturalmente, hay quienes la lastarían, o quedándose callados, mostrarían su incompetencia moral. Por ejemplo, lo digo lamentándolo, la Universidad de Chile, de la cual no ha llegado un telegrama, una comunicación. Pero creo que puede pedir "amabilidad" para fijarse allí.

Hay otras consideraciones más, pero creo que en esta carta, de la que debo dejar copia, no pueden ir. Lo mejor, otra vez. Tampoco se puede pretender criticar públicamente a Juvenal, pero que le echo la Universidad encima cuando ella ya ya allí.

No sé si Ud. conocerá a la Sra. Cecilia Echebique de Errázuriz (Carlos Errázuriz, Consul Gral. en C. de Chile). Con ella, que manifiesta lo mismo que Ud., podríamos librar estas la campaña.

Naturalmente, cuando vuelva Gabriela, tal vez en dos meses o menos, su carta será de las preferidas para que la lea, puesto que no creo que se la pueda traer todas en un mes.

¿Qué dice esa ilustre parentela? Le ruego que saludé a quienes vea en el nombre, aprovechándose para, por su intermedio, enviarles ese, no por repetido sino pronto cuando de las felices Pascuas y el Próspero Año Nuevo...

Así pues, un recuerdo a la gente mía y pariente, en especial a Nana, tía Mary, Ana Izquierdo, Rosa a Ud., que cuenta aquí con su sobrino, que queda a sus órdenes,


 Arturo Velásquez Phillips,
 Canciller-Encargado del Consulado de
 Petrópolis .-

[Carta] 1945 dic. 8, Petrópolis [a] Rebeca Izquierdo Phillips, Directora de la Escuela de Servicio Social "Elvira M. de Cruchaga", Santiago de Chile [manuscrito] Arturo Valdés Phillips.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957Autor secundario:Izquierdo Phillips, Rebeca

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1945 dic. 8, Petrópolis [a] Rebeca Izquierdo Phillips, Directora de la Escuela de Servicio Social "Elvira M. de Cruchaga", Santiago de Chile [manuscrito] Arturo Valdés Phillips. 1 h. ; 32 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile